We have lost a great friend and valued CVMG member.  On Saturday evening June 25, 2022, Rick Hill-Jones died suddenly from a pulmonary embolism (blood clot in the heart). He has been a very dear friend to many, a much-loved family member and his family, friends and the CVMG meant the world to him. He loved his time on the road, talking about bikes, and hanging out with you all. His absence will surely be felt by all.

He was an Exec member of the Montreal Section and would organize and pick up the various bikes needed for our display at the yearly Salon de la Moto. Trucking them in and out was no easy feat often ending in the wee hours of the night. He was easy to talk to whether it be Tech Tips, family, or his favorites whiskey, he was a loveable dude whose heart was as big as the rest of him, he will be dearly missed. 

We also lost another great contributor to the CVMG, Bert Pit who passed away on June 21st at the age of 74. Bert was active on the Rally Committee and ran the gate for several years. he was liked and respected by everyone. He enjoyed riding his BMW all over the country roads with Leda in the sidecar. We rode with him to several events and meetings, he almost never got lost! His death was a shock and we are still not over it. Rest in Peace Bert


Nous avons perdu un grand ami et un membre apprécié du CVMG. Le samedi soir 25 juin 2022, Rick Hill-Jones est décédé subitement d'une embolie pulmonaire (caillot de sang dans le cœur). Il a été un ami très cher pour beaucoup, un membre de famille très aimé et sa famille, ses amis et l’ACMA signifiaient le monde pour lui. Il adorait passer du temps sur la route, parler de motos et passer du temps avec vous tous. Son absence sera sûrement ressentie par tous.

Il était membre exécutif de la section de Montréal et organisait et transportait les différentes motos nécessaires pour notre exposition au Salon de la Moto annuel. Les transporter par camion n'était pas une simple affaire et se terminait souvent aux petites heures de la nuit. Il était facile de lui parler, que ce soit des conseils techniques, sa famille ou son whisky préféré, c'était un type adorable dont le cœur était aussi grand que le reste de lui. Il nous manquera beaucoup.

Nous avons également perdu un autre grand contributeur à l’ACMA, Bert Pit qui est décédé le 21 juin à l'âge de 74 ans. Bert était actif au sein du comité de rallye et a dirigé la porte d’entrée du rallye pendant plusieurs années. il était aimé et respecté de tous. Il aimait conduire sa BMW sur les routes de campagne avec Leda dans le side-car. Nous avons roulé avec lui à plusieurs événements et réunions, il ne s'est presque jamais perdu ! Sa mort a été un choc et nous ne nous en sommes toujours pas remis. Repose en paix Bert



